



Youth School On Public Policy: Solusi Pengawasan Kebijakan di Kota Bandung

Suferi - BANDUNG.KIM.WEB.ID

Feb 18, 2023 - 19:27



Dok. Istimewa

BANDUNG- Youth School Public Policy – Hari pertama, yang sudah terlaksananya Sekolah Pegawai Kebijakan Publik (PPKP). Kegiatan ini dibuka oleh Founder PPKP Gaston Otto Malindir didampingi Ketua Dewan Kehormatan DPRD Kota Bandung, Andri Rusmana.

Pada hari Sabtu, 11 Februari 2023. Ketua Badan Kehormatan Dewan Kota Bandung, Andri Rusmana dan Founder PPKP, Gaston Otto Malindir. Dalam pembukaan kegiatan tersebut adalah euforia yang sangat di tunggu-tunggu oleh peserta PPKP.

Peserta yang datang, pada acara tersebut hampir memenuhi ruangan yang disediakan dengan maksimal kuota 50 peserta.

Tidak hanya itu, setelah sambutan selesai. Peserta juga ditempa pada sesi 2 oleh beberapa materi dari para Politisi maupun tokoh pemuda di Kota Bandung terkait dengan permasalahan kebijakan dalam kaitannya dengan gerakan pemuda di Kota Bandung.

Narasumber juga diisi oleh Ketua KNPI Kota Bandung Edwin Khadafi dan Ketua GPPI Jawa Barat Rony S Rochman.

Kemudian, narasumber juga berharap setelah acara selesai, akan tindak lanjut dari peserta, dengan membuat kajian tentang permasalahan yang ada di masyarakat khususnya Kota Bandung.

Peluang ini juga tidak hanya semata-mata, hanya sebuah sharing diskusi yang berjangka pendek. Maka dari itu, Founder PPKP Gaston Otto Malindir menegaskan bahwa kegiatan ini tidak hanya sebatas pada diskusi dan wacana semata melainkan akan bermuara kepada gerakan komunal yang konsen mengawasi dan mengawal setiap kebijakan di Kota Bandung.

Dan Ketua Dewan Kehormatan DPRD Kota Bandung Andri Rusmana memberikan respon positif dengan mendukung penuh kegiatan ini, karena menurutnya ini sebuah kemujan anak muda untuk satu langkah lebih jauh berkontribusi bagi kemajuan Kota Bandung,

Setelah acara hari pertama selesai, pada hari kedua akan diisi juga oleh para akademisi yang memiliki kapasitas lebih dalam membahas kebijakan publik. Para akademis yang akan dihadirkan pada hari kedua kegiatan berasal dari berbagai PTN dan PTS beberapa kampus terkenal di Jawa Barat.

Dengan begitu maka harapannya para peserta memiliki landasan pengetahuan yang mumpuni terkait kebijakan publik, sehingga ke depannya PPKP dalam memberikan sumbangsi pemikiran untuk mendorong produk-produk kebijakan di Kota Bandung melalui pada peserta yang sedang ditempatkan dalam kegiatan Youth School on Public Policy tersebut. ***